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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
die städtische Abfallwirtschaft lässt ihre vollständige Berufskleidung in Wolfsburg und damit 
in einem anderen Bundesland reinigen. 
 
Daher bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie viele Kleidungsstücke werden dort (welcher Anbieter) jeweils monatlich 
gereinigt?  

2. Welche Höhe betragen die monatlichen Kosten der Reinigung und Pflege im 
Durchschnitt?  

3. Seit welchem Zeitpunkt besteht der Vertrag und warum wurde mit dieser 
Dienstleistung noch kein regional ansässiger Partner beauftragt?  

4. Wie lange läuft der aktuelle Vertrag dieser Dienstleistung und ist es bei einer 
Neuvergabe geplant, dann auch regionale Anbieter hinzuzuziehen?  
 

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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